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様式３ 

会   議   録 

会議名 

（審議会等名） 
令和２年度 第 1回新磯公民館運営協議会 

事務局 

（担当課） 
生涯学習部 新磯公民館 電話 046-256-1900 

開催日時 令和２年７月１１日（土曜日） 午前 10 時 00 分～11 時 30 分 

開催場所 新磯公民館 2 階 大会議室 

出 

席 

者 

委 員 16 人（別紙のとおり） 

その他 0 人 

事務局 ３人（館長代理 他２人） 

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 0 人 

公開不可・一部

不可の場合は、

その理由 

 

会議次第 

１ 開 会 

２ 議題等 

（１） 新型コロナウイルス感染症に対する新磯公民館の取り

組みについて 

（２） 令和 2年度 公民館の現状と事業計画について 

（３） 新磯公民館運営協議会委員の拡大について 

（４） 新磯公民館振興計画の進行管理について 

（５） 相模原市公民館長に関する要綱等の改正について 

（６） 自主企画提案事業について 

 ３ 情報交換 

 ４ その他 

 ５ 閉 会 
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協 議 経 過

主な内容は次のとおり（○は委員の発言、●は事務局等の発言） 

 

１ 開会 

幟川会長よりあいさつがあった。 

・新型コロナウイルス感染症対策のため、日中の開催となった。 

・新型コロナウイルス感染症が東京都で増えており、十分気を付けながら

公民館を開館していきたい。 

・九州では大雨で災害が発生しているが、新磯地域でも河川の増水には注

意が必要である。 

 

２ 議題等 

幟川会長の進行により会議が進められた。 

（１） 新型コロナウイルス感染症に対する新磯公民館の取り組みについて 

館長代理から説明があった。 

 

〇健康チェックシートに発熱等体調について確認する項目があるが、 

数日後、発熱した場合公民館に連絡をする必要はあるか。 

●感染した方がいた場合、保健所から調査があると考えている。 

必ず連絡してほしいということで案内はしていない。 

 

（２） 令和 2年度 公民館の現状と事業計画について 

館長代理から説明があった。 

 

〇登録団体について減少傾向とのことだが、登録の廃止について傾向は

あるか。 

●新たな会員の募集については、館内掲示、サークル紹介冊子や館報

への掲載などの方法があるが、効果的な方法が少なく、少しずつメ

ンバーが減り、結果として登録を廃止する傾向がみられる。 

●新磯公民館では、サークルの規模が小さい傾向にある。 

 

幟川会長から、新磯地区レクリエーション大会の中止について説明が 

あり、中止することについて承認された。 

 

（３） 新磯公民館運営協議会委員の拡大について 

館長代理から説明があった。 

 

令和３年６月の委員の改選に向け、提案された団体と調整することで 

承認された。 

 

                          次ページあり。 
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（４） 新磯公民館振興計画の進行管理について 

館長代理から説明があった。 

 

活動計画の期間変更について承認された。 

 

（５） 相模原市公民館長に関する要綱等の改正について 

館長代理から説明があった。 

 

（６） 自主企画提案事業について 

館長代理から説明があった。 

 

 ３情報交換 

幟川会長から、新磯地区のイベントの開催状況について説明があった。 

 

小学校の状況について青木委員から説明があった。 

・ 小学校は６月１日から再開となった。初めは分散登校で、１５日から

通常授業となっている。 

・ １学期はすべての行事が中止、修学旅行は１１月に延期となる見込み

である。修学旅行のキャンセル料は市が負担となったが、遠足等ではキ

ャンセル料の負担問題があり計画することが難しい状況である。 

・ 授業時間が足りていない（８０時間ほど）ため、６時間授業も実施し

ている。 

・ 運動会については、３密にならない実施方法を検討中であるが、競技

内容や時間の限定、父兄の参加制限も検討している。 

・ 健康管理として、健康チェックカードを記録し登校することとなって

おり、確認できない子供たちは学校に入れないこととなっている。体調

不良の子はお迎えに来てもらっている。 

 

中学校の状況について福井委員から説明があった。 

・ ６月１日から再開している。短縮授業も実施していた。 

・ 運動会は、ガイドラインに従った上で１０月２６日に実施予定である

が、実施は不透明である。 

・ ７月１日から部活動が再開され､当初は生徒たちも元気に活動してい

たが、だんだん疲れが見え始めている。 

 

５ 閉会 

   穂苅副会長の挨拶をもって、令和２年度第１回新磯公民館運営協議会を閉会

した。 

（○は委員の発言、●は事務局等の発言） 
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新磯公民館運営協議会委員出欠席名簿 
敬称略、順不同 

Ｎｏ 氏   名 役 職 等 出席 

1 幟川 泰夫 新磯公民館長 出 

2 穂苅 健二 新磯地区自治会連合会長 出 

3 青木 正利 新磯小学校長 出 

4 福井 学 相陽中学校 副校長 出 

5 太下 なおみ 相陽中学校ＰＴＡ 会長 出 

6 中村 まり 地区子ども会育成連絡協議会 副会長 出 

7 安藤 義三 地区社会福祉協議会長 出 

8 佐田 昌史 地区民生委員児童委員協議会長 出 

9 田中 淳子 女性団体代表 欠 

10 岡田 茂利 新磯観光協会長 欠 

11 髙瀬 弘 地区老人クラブ連合会長 出 

12 髙山 幸宏 新磯商盛会 会長 出 

13 李 美滿 公民館文化部 副部長 出 

14 富田 清重 公民館体育部長 出 

15 日下部 洋吏 公民館青少年部長 出 

16 比嘉 敏恵 公民館健康元気部 会計 出 

17 金津 幹雄 公民館広報部長 欠 

18 伊藤 孜 公民館利用団体協議会長 出 

19 早田 栄 新磯高齢者支援センター長 欠 

20 小林 哲也 新磯こどもセンター館長 欠 

21 織田澤 弘幸 公募委員 出 

 


